

Le Premier ministre cubain s'entretient avec son homologue des Émirats arabes unis



Dubaï, 13 fév (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a eu aujourd'hui des entretiens officiels avec le Cheikh Mohammad Bin Rashid Al Maktoum, Premier ministre et vice-président des Émirats arabes unis, dans le cadre du Sommet mondial des gouvernements.

Lors de la réunion, les parties ont réaffirmé leur intérêt pour le renforcement des relations bilatérales, ainsi que pour l'élévation des liens économiques, commerciaux, financiers et de coopération au même niveau que les liens politiques.

Elles ont également souligné la consolidation des liens entre les deux pays, suite aux visites du président Miguel Díaz-Canel et du vice-premier ministre Ricardo Cabrisas aux Émirats arabes unis, au cours desquelles plusieurs accords ont été mis à jour et signés.

Selon le compte officiel du gouvernement cubain sur le réseau social X, les premiers ministres ont convenu de l'importance de signer de nouveaux documents qui permettront de poursuivre le

renforcement des relations entre l'île et la nation arabe.

À l'issue des entretiens officiels, un protocole d'accord a été signé entre la nation caribéenne et les Émirats arabes unis pour l'échange d'expériences en matière de développement et de modernisation gouvernementale, qui fixe les lignes directrices pour le rapprochement des organes exécutifs des deux nations.

Marrero s'est entretenu mardi avec le ministre de l'Économie des Émirats arabes unis, Abdullah bin Touq Al Marri, et avec la directrice du Bureau des affaires internationales de la Cour présidentielle, Mariam Almheiri.

Dans le cadre du sommet, le chef du gouvernement cubain a également rencontré le président de la République centrafricaine, Faustin-Archange, l'administrateur du Programme des Nations Unies pour le développement, Achim Steiner, et le directeur général du Fonds d'Abu Dhabi pour le développement, Mohammed Saif Al Suwaidi.

L'ambassadeur de Cuba aux Émirats arabes unis, Norberto Escalona, a annoncé aujourd'hui une initiative conjointe avec le Brésil et les Émirats arabes unis visant à renforcer la collaboration en matière de sécurité alimentaire.

Le projet de coopération tripartite vise à fournir une aide alimentaire d'une valeur de 50 millions d'USD, qui sera envoyée depuis le Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347133-le-premier-ministre-cubain-sentretien-avec-son-homologue-des-emirats-arabes-unis>



Radio Habana Cuba